

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Chères âmes, considérons avec quelle sagesse l'Église a placé au début de la période estivale ces deux fêtes, celle du Précieux Sang et celle de la Visitation.

Revenons aux pieds de Jésus qui vient de rendre son âme à son Père qui va permettre cette dernière blessure pour exposer à tous les regards ce « *Cœur qui a tant aimé les hommes* » pour triompher de nos hésitations. Recueillons ces dernières gouttes dans lesquelles nous puiserons les vertus qui nous manquent et une ferme résolution pendant ces deux mois de tout mettre en œuvre pour être fidèles à notre devoir de prière et d'apostolat.

Car c'est bien la charité de l'apostolat qui est la caractéristique de la démarche de la Vierge Marie à la Visitation. S'oubliant elle-même, elle porte Celui qui est son trésor, et la sanctification de Jean-Baptiste en est le fruit. Savons-nous tous les fruits que Dieu attend que nous Lui procurions ? Ne soyons pas le serviteur infidèle qui a enterré son talent... Que nous demande la Sainte Vierge à Fatima ? De prier et de se sacrifier pour les « *pauvres pécheurs qui tombent en Enfer* ». Qu'est-ce à dire si ce n'est pratiquer cet oubli de soi pour gagner des âmes à Dieu, ces âmes pour lesquelles son Précieux Sang a coulé ?

« *Quand viendra pour toi le moment de parler, ne te cache pas. Dis à tout le monde que Dieu nous accorde ses grâces par le moyen du Cœur Immaculé de Marie.* » (Jacinthe à Lucie).

Oh ! Loin de nous toute frayeur de ce « *léger fardeau* » ! Qui n'a pas ressenti le bonheur du sourire reconnaissant d'une âme simple que l'on aura éclairée de quelques mots ? C'est un aiguillon enthousiasmant qui ôte délicatement ce lâche respect humain qui encombre si facilement les bonnes volontés... Il suffit de si peu de chose parfois pour aider une âme, et une image ou une médaille miraculeuse est presque toujours acceptée ! Voyons-nous dans une âme ce à quoi Dieu tient le plus et qu'Il destine à remplir le Ciel en remplacement des anges déchus ? De plus, une « *vraie dévotion* » laisse Marie agir puisqu'elle en a reçu le pouvoir combien efficace ! Cette attitude charitable devient vraiment aisée et est source de grande joie et de paix intérieure. N'est-ce pas dès ici-bas une récompense dont on ne peut attribuer la générosité qu'à Dieu ?

Magnificat !

Les intentions ecclésiales

- Pour que les malheureux prêtres, qui ont abandonné leur Sacerdoce, retrouvent la Foi, et la force pour reprendre le chemin de la fidélité.
- Pour une religieuse atteinte d'un cancer en phase terminale.
- Pour un prêtre de diocèse très tourmenté par la question de la Tradition.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ce mois de Juillet, où nous honorons le Précieux Sang de Jésus, laissez-moi l'occasion de vous livrer ces paroles du Grand Bossuet, comme méditation :

« *Le sang répandu par amour a changé la haine en amour. Ô victoire vraiment glorieuse, qui se rend les cœurs tributaires ! Ô noble et magnifique conquête ! Ô Sang utilement répandu ! Nous ne sommes pas seulement au prince Jésus comme un peuple qu'Il a gagné par amour, mais comme un peuple qu'Il a acheté d'un prix infini. Et remarquez « qu'Il ne nous a pas achetés, comme dit saint Pierre, ni par or, ni par argent, ni par des richesses mortelles. » Car étant Maître de l'univers, tout cela ne Lui coûtait rien ; mais parce qu'Il nous voulait beaucoup acheter, Il a voulu qu'Il lui en coûtât. Et afin que nous entendions jusqu'à quel point nous Lui sommes chers, Il a donné son Sang d'un prix infini. Entrons profondément en cette pensée. ... Qui ne vous aimerait, ô Jésus ? Qui ne vous donnerait un amour que Vous exigez avec tant de force, que Vous attirez avec tant de grâces, et enfin que Vous couronnez avec une telle libéralité ? Aimons donc Jésus de toute notre âme, aimons fortement, aimons constamment ; et ayons toujours en notre pensée que l'amour que nous Lui rendons est un amour gagné par le sang. C'est pourquoi résolvons-nous, chrétiens, à aimer Jésus-Christ parmi les souffrances. C'est aimer trop faiblement Jésus-Christ, que de ne souffrir rien pour l'amour de Lui. » « *Son amour paraît par son Sang ; il ne reconnaît point d'amour qui ne soit marqué de sang tout comme le Sien. N'est-ce pas que notre Sauveur savait que notre salut était dans son Sang, et que pressé d'une ardeur immense de sauver nos âmes, il ne peut plus retenir ce Sang qui contient en soi notre vie bien plus que la Sienne ? Il le pousse donc au dehors par le seul effort de sa charité ; de sorte qu'Il semble que ce divin Sang, avide de couler pour nous, sans attendre la violence étrangère, se déborde déjà de Lui-même, poussé par le seul effort de la charité. Allons, mes frères, recevoir ce Sang : ... et c'est à nous de Le recueillir avec une foi pieuse. »**

Ainsi, tel est le prix d'une âme, le prix pour qu'elle ait la vie, le prix surabondant du Sang du Fils de Dieu ? Il l'a répandu, sans en retenir une seule goutte. N'est-ce pas la pensée qui doit venir à notre esprit quand l'occasion nous est donnée d'être l'Apôtre de Notre Divin Maître, auprès des âmes qui l'ignorent, et demeurent encore dans les ténèbres. La Charité est vaste comme le Cœur Sacré de Jésus d'où elle prend sa Source.

« *Je souffre tout par amour de Notre-Seigneur et de Notre-Dame.* » (François Marto)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Neuvaine au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie

À réciter du 14 au 22 août

« Ô très saint Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, qui, en ces jours où l'impiété lève orgueilleusement la tête, nous montrez votre puissance avec les trophées de vos antiques victoires, daignez, du haut du ciel où vous trônez, répandant le pardon et la grâce, dans les rudes épreuves du temps présent, abaisser un regard de bonté sur l'Église de votre Divin Fils, sur son Vicairé ici-bas, sur tout le clergé et le peuple fidèle. Hâtez, ô puissante exterminatrice des hérésies, hâtez l'heure de la miséricorde, quoique nos innombrables fautes excitent Dieu chaque jour davantage à devancer l'heure de la justice.

Pour moi, qui suis le plus misérable de tous les adoreurs se prosternant à vos pieds, obtenez-moi, je vous en prie, les grâces dont j'ai le plus besoin pour vivre saintement sur la terre, et régner un jour avec les élus du paradis. En attendant, je vous salue avec tous les fidèles du monde entier en vous acclamant : « Ô Cœur Dououreux et Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous ! ».

Pater, Ave, Gloria.

Annonces

• Profitez de ces mois d'été pour **répandre l'œuvre** des Foyers Adorateurs sur vos lieux de vacances ! Vos correspondants peuvent vous faire parvenir les documents nécessaires à cette fin.

• Nous recherchons de **nouveaux correspondants en vue de créer des groupes** dans les prieurés encore privés de notre œuvre. Il s'agit du Finistère (29), de l'Hérault (34), la Marne (51), la Mayenne (53), la Nièvre (58), et les Pyrénées (64-65-40). Les vacances peuvent être bénéfiques à cette prospection. Merci de faire part de vos propositions au secrétariat (coordonnées ci-contre).

À lire

« **Toute la vérité sur Fatima** » Frère Michel de la Sainte Trinité. 3 tomes. CRC.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
59-60-62-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 06 89 95 49 24
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Flament - 01 34 74 73 64
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 La Roche/Yon : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

Secrétariat : - Mme Joly : 05 61 06 18 14
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



Samedi 1^{er}, jeudi 6, vendredi 7

Juillet 2017

Jeudi 3, vendredi 4, samedi 5

Août 2017